

NIEBLA OBLIGA A SUSPENDER GIRA PRESIDENCIAL A LA III REGIÓN
Malas condiciones climáticas impidieron el aterrizaje del avión Presidencial en el aeródromo Chamonate.

Una densa niebla en la zona del aeródromo Chamonate, en Copiapó, impidió el aterrizaje del avión Presidencial obligando a suspender la gira del Presidente de la República, Ricardo Lagos, a la Región de Atacama.

La gira presidencial incluía una visita a la Fundación Paipote, junto al ministro de Economía, Minería y Energía, Jorge Rodríguez, además de inspección a proyecto de absorción de mano de obra y la inauguración del edificio de la Asociación Chilena de Seguridad, ACHS-Copiapó.

El Presidente Lagos regresó a Santiago y en estos momentos ya se encuentra en el Palacio de La Moneda.